

5月17日(土)

# 子ども農業塾 XI

## さつまい芋の苗植えを楽しみました!

『チームアグリ』とは…余子小の登下校の見守りボランティアや地域の方々が結成した農業のスペシャリスト集団



金時芋の苗 300 本



シルクスイートの芋苗 300 本

チームアグリの方が事前に畑の畝づくりをしてくださりました。当日も、植え方の指導をしてくださり大活躍でした。ありがとうございました。



芋代官でおなじみの井戸平左衛門が芋の栽培を普及して、飢きを救った話やさつまい芋の植え方を館長から学びました。みんな真剣に聞いています!



苗植えの後の楽しみ!?



にんにくの芽は、野菜炒めに使うから…



根に引っかけて土の奥に差し込める秘策の竹の棒



あま〜いにおい! おいしそう…



前日の雨で畑はぬかるんだ状態で、今にも泣き出しそうな空模様の中、子どもも大人も一緒に協力し合って600本の苗を植えました。時間が経つにつれ日差しが強くなり汗ばむ子どももいました。苗を植えやすいように手作りの道具(竹の棒)を使って、斜めに植えた後に根元をマルチの上から押さえることや、苗の先端がマルチに当たらないようにするため泥だんごを利用することなど植え方を学びました。斜めに挿すのは難しいですが、竹の棒の扱いに慣れてくると手際よく植えることができました。参加者の西山さんからの誘いでいちご狩りとにんにくの芽摘み体験をさせていただきました。サプライズに参加された方々は大喜びで、子ども達は真っ赤でおいしそうないちごを大事そうに持って帰りました。